

令和6年度



菜の花通信

児童発達支援/放課後等デイサービス



菜の花

新年度がスタートして、早くも1カ月半。4月は緊張した表情をしていましたが、少しずつ緊張も和らぎ、最近ではニコニコで帰ってきてくれるようになりました。ゴールデンウィークも終わり、疲れが出てくるころかな？体調管理に注意しながら、季節や自然を楽しみながら過ごしていきたいと思います！



春休み中はロケットを作ったり、大きなセンサーバックで寝ころんだり、いちご狩り、ポーリングなどなどいろんな遊びを楽しみました！なかなかお花見に行けず、何とか散る前にお花見に行けました！



4月の様子

お天気の良い日はお散歩に出かけたり、菜の花畑にも行ってきました！一面黄いろい絨毯のようでとってもきれいでした。お花も植えました。水やりも頑張っています！今、とってもきれいに咲いています♡



4月の後半はこいのぼりの制作をしました。タンポで雲を作り、こいのぼりにシールを貼ってうろこを作りました。職員と一緒に♪やねよ〜り高いこいのぼり〜♪と歌いながら楽しく制作していました。

初めて外食をしました！東員イオンのマクドナルドへ行ってきました！



おねがい

お休み等のご連絡ですが、
080-4956-2441へお願いします。
出ないときは**059-327-5172**へ
お願い致します。
(ラインでも大丈夫です)

